



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	22 April 2024	Media	khazanah
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	suger/ant

Harian KHAZANAH

Menebar Kebaikan

KLIPING KORAN

HARI : Senin
TANGGAL : 22 APRIL

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Pemko Pariaman Gelar Raker dengan Kemenag

Pariaman, Khazanah - Pemerintah Kota Pariaman gelar Rapat Kerja (Raker) Jajaran Kantor Kementerian Agama (Kemenag) Sabtu (2/4) dibuka oleh Pj Wali Kota Pariaman, Roberia di Gedung Pusat Layanan Haji dan Umrah Terpadu (PLHUT) Desa Kampung Baru, Kecamatan Pariaman Tengah.

Roberia menyebutkan, kegiatan Raker ini dapat memberi efek yang positif bagi perkembangan situasi dan kemajuan di daerah itu, dan sinergi ini tidak hanya sebatas formalitas saja, akan tetapi juga memberikan dampak positif bagi masyarakat, serta dapat mempererat hubungan kerjasama yang terjalin baik selama ini.

"Sinergi antara Pemerintahan Kota Pariaman dengan Kantor Kementerian Agama Kota Pariaman, diharapkan dapat membuah keputusan dan komitmen bersama untuk selalu mendukung seluruh sektor di segala lini kehidupan masyarakat, terkhusus di bidang keagamaan," sebut dia.

Roberia juga mengapresiasi acara Raker yang dilakukan oleh Kantor Kemenag Kota Pariaman, dimana dilakukan di hari Sabtu, bukan hari kerja Senin-Jum'at, sehingga kegiatan ini juga sesuai dengan apa yang kami instruksikan, bahwa peker-

jaan itu bukan hanya dapat dilakukan di hari kerja saja, tetapi juga selain hari kerja.

Sementara itu Kepala Kantor Kemenag Kota Pariaman, Rinalfi mengatakan bahwa kegiatan Raker di jajaran Kemenag di daerah ini adalah turunan dari kegiatan yang sudah dilakukan di tingkat Provinsi dengan menggelar Rapat Kerja Wilayah (Rakerwil) di Kemenag Sumatera Barat (Sumbar), dan sesuai dengan tajuk dari Raker yang dilaksanakan Kantor Kemenag Kota Pariaman "Transformasi Kementerian Agama Menuju Indonesia Emas 2045".

"Dari hasil yang telah dirumuskan ditingkat Rakerwil, hari ini kita menggelar Raker untuk tingkat Kota Pariaman, dengan mensinergikan program kerja yang sudah disepakati pada acara Rakerwil tersebut," tukasnya.

Pada kesempatan ini, Rinalfi juga menyerahkan Bantuan Kementerian Agama RI untuk operasional FKUB Kota Pariaman sebesar Rp. 60 Juta rupiah serta Bantuan Kementerian Agama RI untuk operasional LPTQ Kota Pariaman sebesar Rp. 10 Juta rupiah, yang diterima oleh masing-masing utusan, yang diserahkan secara prakarsai Pj Wali Kota Pariaman, Roberia. (suger)

